
 

Compte rendu de réunion du 9 aout 2017 
 

M. Claude Baudin Maire, Mme I Prudhomme Maire adjointe, M. P Vidal Maire adjoint, 

M. P Beker Maire adjoint responsable entre autres des quartiers, M. JL Garnier Elu référent du quartier, 

Mme MC Bastard élue et les membres actifs du quartier ont été remerciés pour leur présence. 

 

                                             Excusés 

Mme G. Caton   membre actif 

 

La réunion a eu lieu dans la nouvelle salle Vasco de Gama mise à disposition par la municipalité. Cette salle 

dôune capacit® de 100 personnes est ®quip®e dôun ®cran haute d®finition pour les projections. 

Les délégués ont exprimé leur satisfaction de pouvoir bénéficier de cette salle et remercié  

Mr Le Maire, les élus et les services techniques 

 

Ordre du jour  

 

Informations générales sur le quartier 

Bassins dôorage 

Déchetterie de proximité 

Avenue de Bernezac 

R®ponses aux questions soulev®es au cours de lôassembl®e du 10 aout 2016 

Espoirs et suggestions de chacun afin de soumettre à la municipalité les problèmes   

   relatifs à notre secteur.  
 

Evolution du quartier depuis notre dernière réunion du 10 

aour 2016 

  

    
 



             
 

              
  

       

    
 

  
 



 

Dossiers en cours 
 

[ΩŀǊƭŞǎƛŜƴƴŜ
la nouvelle déchetterie

 

Zone nouvelle
déchetterie

Route de 
Breuillet

Nouvel accès

Route de 
Vaux 
Royan

Route  de 
la Palmyre

  
 

  

 

  

 Les plan de lôacc¯s, des deux implantations possibles de cette d®chetterie et du planning ont 

été projetés au cours de cette réunion sachant que vos délégués se sont engagés à ne pas les 

diffuser car ils nôont pas fait lôobjet dôune approbation d®finitive de la part des élus de la 

Cara 

 



 

       

.ŀǎǎƛƴǎ ŘΩƻǊŀƎŜ ȊƻƴŜǎ ŜƴǾƛǎŀƎŞŜǎ 

    
 

      
 
 

  

 
 

 

 

 


